

NAISSANCE

BRASSARD- Laval et Rachel sont heureux d'annoncer la naissance de leur nouveau fils, Simon, né le 31 mai 1985, pesant 8 lbs et 15 on. Il est le septième enfant de la famille et aussi une grande bénédiction pour la famille Brassard.

LEAHY - Michael and Sandra sont heureux d'annoncer l'arrivée de leur fils, Mitchell Ryan, 8lbs 12 on., le 14 mai, 1985. Un frère pour Lea et petit-fils pour M. et Mme Colvin Watt et M. et Mme James Leahy, tous de Franklin.

FINISSANT

Luc, Christina et Katherine Caza, sont très heureux d'annoncer que Teresa Groenewegen-Caza a terminé sa maîtrise en administration d'affaires de l'Université Concordia, de Montréal, lors de la convocation du printemps 1985. Elle a accepté un poste d'ingénieur avec IBM Canada Ltée. Elle avait auparavant obtenu son bac en techniques de l'ingénieur de l'Université de Western, Ontario lors de la convocation du printemps 1979.

REMERCIEMENTS

La famille de M. et Mme Albert Quinn désire remercier toutes les personnes qui leur ont témoigné des marques de sympathie lors du décès de leur fille Linda, survenu le 16 janvier dernier, que ce soit par offrandes, fleurs, visites ou assistance aux funérailles.

REMERCIEMENTS



La famille Tessier désire remercier toutes les personnes qui leur ont exprimé leur sympathie lors du décès de M. Alex Tessier, le 2 mai 1985, à l'âge de 79 ans, soit par offrandes de messes, fleurs, visites ou assistance aux funérailles. SVP considérer ces remerciements comme personnels.

M. et Mme Denis Tessier, Mme Claude Tessier, M. et Mme Charles Taylor, M. et Mme Léonard Legault, M. et Mme Laurent Tessier, M. et Mme Roger Tessier, M. et Mme Richard Carrière.

REMERCIEMENTS



M. Guy A. Marchand et ses enfants, Guy Jr. (Lorraine), Mme Françoise Ménard (Gaston), et Suzanne Marchand, désirent remercier toutes les personnes qui leur ont témoigné des marques de sympathie lors du décès de leur mère, Mme Cécile Hébert Marchand, survenu le 18 mars, 1985, à l'âge de 65 ans, soit par dons, offrandes de messes, fleurs, visites, télégrammes ou assistance aux funérailles. Toutes ces personnes sont priées de considérer ces remerciements comme personnels.